

SE REUNEN. Houston, Texas, noviembre 22. El Presidente electo George Bush (Izq.), recibe a su homólogo mexicano Carlos Salinas de Gortari en Houston, donde evaluaron temas sobre la deuda externa, el narcotráfico y la crisis de los inmigrantes mexicanos. (Reuter).

Bush y Salinas de Gortari Celebran Reunión en E.U.

HOUSTON, EE.UU., novlembre 22 (AP).— El Presidente electo de México, Carlos Salinas de Gortari, planteo el martes aqui al Presidente electo de los Estados Unidos, George Bush, la necesidad de una renegociación de

la deuda externa que permita a su pais utilizar recursos que ahora destina al pago de los intereses de la cuantlosa deuda.

El planteamiento mexicano pareció re-

-Favor pase a la página 31.

Ultimo Esposo de Cristina Onassis Tramita Funerales

BUENOS AIRES, noviembre 22 (UPI) Thierry Roussel, padre de la unica hija de la multimillonaria Cristina Onassis, fallecida el sábado pasado de un edema pulmonar, llegó el lunes a esta capital, para asistir a su velatorio y resolver aspectos legales del funeral.

Inmediatamente a su arribo a Argentina, Roussel se dirigió a la sede del arzobispado de la iglesia ortodoxa griega, donde se están velando

los restos de su ex-esposa.

Mercedes Zavalla Bunge, jefa de relaciones públicas del Alvear Palace Hotel de esta capi-tal, informó a los periodistas que Roussel "me habló por teléfono, me dijo que venia y que

-Favor pase a la página 31

Ex-Senador Tower Podría ser Nuevo Jefe del Pentágono

WASHINGTON, noviembre 22 (EFE).-Tras haber completado su equipo económico, el presidente electo. George Bush, nombrará probablemente en fecha próxima como Secretarlo de Defensa a John Tower, quien apoyó desde el Senado el mayor rear-me en la historia de EEUU en epoca de paz: el desarrollado bajo Ronald Reagan.

El ex senador To-wer, de 63 años, presidió durante parte del primer mandato de Reagan el comité de servicios armados del Senado y tras abandovoluntariamente la Cámara, donde sir-vló 24 años, fue nom-brado negociador estadounidense sobre misiles de largo alcance en las conversaciones sovlético-norteamericanas de Ginebra.

Segun fuentes del

equipo de transición de Bush, la condición que ha puesto el presidente electo para nombrar a Tower es que éste acepte como número dos a un gestor dotado de amplias competencias y ajeno al Pentá-gono, salpicado últi-

-Favor pase a la página 39.

Posible Reactivación del Mercado Común en C.A.

SAN JOSE, noviembre 22 (Acan-El ministro de economia de Costa Rica, Antonio Burgues, regresó de Managua esperanzado de que en breve se produzca una reac-tivación del Mercado Común de Centroamérica (MERCOMUN), segun declaró el martes en San José.

Burgues dio esta "noticia positiva" durante un breve informe a los periodistas sobre la reunión que tuvieron los ministros gobernadores del Banco Centroamericano de Integración Económica (BICE) la semana pasada en la capital nicaragüense.

"Se respiran aires de cambio en el área", como el hecho de que

-Favor pase a la página 39.

Prevén Año de Crecimiento Económico de EE.UU. en 1989

WASHINGTON, no-vlembre 22 (UPI) — El gobierno del presidente Ronald Reagan pronos-

naria al presidente electo George Bush la base para el "congela-miento flexible" del descontrolado presupuesto federal.

El presidente de la Junta de Asesores Económicos de la Presidencia. Beryl Sprinkel, ele-

ticó el martes otro año vó su estimación del de crecimiento económico que proporcionaria al presidente cuarto trimestre de 1988 al cuarto de 1989.

En julio Sprinkel habia calculado el creci-miento para ese perío-do en 3,3 por ciento luego de ajustes por inflación. Sin embargo,

-Favor pase a la página 29

\$90 Cuesta Obtener un Pasaporte en Nicaragua

MANAGUA, noviembre 22 (Acan-EFE).-Los nicaragüenses que a partir del martes quie-ren conseguir un pasaporte para salir del país tendrán que abonar 90 dólares, algo más de tres salarios minimos. El gobierno de Managua anunció el martes el

incremento a 90 dólares del valor de los pasaportes, mientras que las visas múltiples por tres meses subieron a 163 dólares.

Con los nuevos aranceles, el valor del pasaporte nicaragüense pasó de 20 mil córdobas (36.36 dólares) a 50 mil (90 dólares al cambio oficial), mientras una visa o permiso de salida subió de 2 mil (3.64 dólares) a 20 mil córdobas

-Favor pase a la página 76



GANA ELECCIONES. Bale Comeau, Quebec, Canadá, noviembre 22. El Primer Ministro canadiense Brian Mulroney, patea un globo, durante la celebración de la victoria de su partido conservador en las elecciones del lu-

Reina Isabel II Inaugura Sesiones del Parlamento

LONDRES, noviembre 22 (UPI). - La reina Isabel II, con su corona llena de joyas, inauguró el martes las sesiones del Parlauna ceremonia de 700 años de antigüedad que pone más énfasis en la pompa que en el contenido político.

-Favor pase a la página 77.

Mejor Trato Comercial Pide C.A. a Países CEE

GUATEMALA, noviembre 22 Acan-EFE).— Centroamérica (Acan-EFE).— Centroamérica quiere un mejor trato comercial de la Comunidad Económica Europea (CEE), "para lograr su desarro-llo", informó el martes el portavoz de la Secretaria de Integración Económica Centroamericana (SIECA), Eduardo Bolaños.

Bolaños dijo a Acan-EFE que las deliberaciones para una mejor cooperación entre la CEE y Centroamérica, iniciadas en 1985, en Costa Rica, continuarán en una reunión, en la capital guatemalteca.

"Se espera la llegada de altos funclonarios de la comisión de la CEE para analizar con la delegación centroamericana el mejoramiento de la comercialización de productos como el banano y el café y los pro-yectos subreglonales'', indicó Bola-

El funcionario de SIECA dijo, sin especificar fechas, que la CEE ha

-Favos pase a la pagina 76.



INAUGURA SESIONES. Londres, Inglaterra, noviembre 22. El Rey Felipe auxilia a su esposa la Reina Isabel II. quien llega al Parlamento británico, para la tradicional inauguración de sesiones parlamentarias. La lujosa carroza de la Reina Isabel, fue obsequiada por el go-blerno australiano. (Reuter).